



NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA APAZA ORDOÑEZ EMPLAZÓ A LA SUNAFIL POR PARALIZACIÓN DE OBRAS EN EL COLEGIO JUANA CERVANTES

El congresista *Justiniano Apaza Ordoñez* lamentó la inoperancia de la Superintendencia Nacional de Fiscalización Laboral (SUNAFIL) ante las graves denuncias efectuadas por el Sindicato de Trabajadores en Construcción Civil de Arequipa.

Apaza Ordoñez recordó que la SUNAFIL es una institución que debe velar por los derechos de los trabajadores y no estar al servicio de las grandes empresas; por lo que, pidió que la señora *Copa Medina* tome acciones inmediatas en salvaguarda de los derechos laborales de los obreros.

“No es posible que el 60% de los trabajadores no se encuentren en planilla y que los obreros no cuenten con los elementos mínimos de seguridad. En este tipo de obras que son entregadas en licitación por el Estado y que se financian con los impuestos de todos los peruanos, no debe imperar la informalidad”, expresó el congresista arequipeño.

En la misma línea, el legislador de Dignidad y Democracia, indicó que respalda al Sindicato de Construcción Civil y no descansará hasta que el Consorcio Arequipa cumpla a cabalidad con sus trabajadores, más aún cuando la responsabilidad de fiscalizar a las grandes empresas está en manos de la SUNAFIL, “institución que lejos de apoyar a los trabajadores se dedica a entrampar burocráticamente los procedimientos administrativos”.

“Sin luchas no hay victoria”

AGRADECemos SU DIFUSIÓN.

Arequipa, 14 de abril de 2015